



山形県立山形東高等学校  
教育活動広報紙  
令和5年7月28日  
<http://www.yamagatahigashi-h.ed.jp>

## クラスマッチ優勝 3年3組 / 体育祭優勝 1年2組

6月28日(水)から6月30日(金)までの3日間で、クラスマッチ・体育祭が開催されました。初日は生憎の雨模様で、午後からソフトボールがドッジボールに変更となりましたが、クラスマッチ委員たちの的確な判断のもとスムーズに進行し、卓球・バスケットボール・ソフトボール(ドッジボール)で熱戦が繰り広げられました。2日目は天候に恵まれ、サッカー・バレー・卓球で熱い戦いが繰り広げられました。3日目は、4年ぶりの復活となった体育祭を行いました。この日も生憎の雨模様で競技を体育館へ変更しました。障害物競走や年次ごとの競技、人借り競争など楽しく行われ、最後は雨の上がったグラウンドで「ガチ」のリレーが行われました。

クラスマッチの成績は、3年3組が総合優勝を果たしました。体育祭の成績は、1年次ながら1年2組が総合優勝を勝ち取りました。どのクラスも素晴らしい団結力だったと思います。また、雨にも負けず、臨機応変に競技を運営したクラスマッチ委員・審判・スタッフの皆さん、本当にお疲れ様でした。山東らしい良い行事となったと思います。



## ★チャレンジ模擬国連 in 山形★ が行われました！

7月22日(土)本校にて「チャレンジ模擬国連 in 山形」が県内外から計64名もの生徒が集まり、行われました。「チャレンジ模擬国連」とは、地球規模で抱える課題について、生徒が各国の大使となりその解決策を図りながら、担当国の利益のために議論をする、主体的で対話的な教育プログラムです。今回は「エネルギーに関する世界的合意の形成」をテーマに熱い議論を繰り広げました。今後の本戦へ向け、更なるレベルアップを期待します。



## 発表の出来はどうだった？「山東探究塾Ⅱ 中間発表会」



7月18日(火)、山東探究塾Ⅱ 中間発表会において、2年次生全員が課題研究の現段階の成果をポスター発表しました。開会行事では、先進校の発表として、仙台三高の2つの研究発表を聴講しました。その後、各教室に分かれて発表会が行われました。今回は103ものテーマが揃い、大学や専門機関、行政機関や企業などから50数名の方々が研究助言者・協力者として御出席くださり、専門的な見地から様々な御助言・御講評をいただきました。また、昨年度に引き続き、1年次生全員が各会場に入って先輩方の生の発表を見ることが出来、興味深く聴き入ったり、質問したりする姿も随所で見られました。

2年次生は、この発表会でいただいたアドバイスや評価を参考に、仮説の検証を行い、実践を伴った探究活動にステップアップすることになります。12月の山東探究塾Ⅱ 成果発表会では、さらに探究スキルが高まり、より深い研究が見られることを期待しています。

### 美術部・書道部 合同展



7月12日から  
7月19日まで

遊学館2Fで  
行われました！

### 教育視察団来校 臺北市私立復興實驗高級中學の方々

7月19日(水)台湾の教育視察団40名の先生方が本校に来校されました。授業を参観し、校舎内を見学、その後活発な質疑応答が行われ、交流を深めました。



### がんばれ！全国大会

全国高校総体(北海道)  
フェンシング部・剣道部  
全国高校総合文化祭(鹿児島)  
囲碁将棋部・マンドリン部  
文芸部・探究部理数班科学部門  
NHK杯全国高校放送コンテスト 放送部  
俳句甲子園 文芸部  
東京国際合唱コンクール 音楽部

### 【8月の主な行事予定】

5(土)～6(日) 全統模試(河合塾)  
東大・京大実戦模試(駿台)  
8(火)～9(水) 東大キャンパスツアー(1・2年次希望者)  
9(水)～15(火) 学校閉庁日  
17(木) 学力考査③(全年次)  
18(金) 2・3年次 学力考査③  
1年次 東北大学研修  
25(金)～27(日) 山東祭  
28(月)～29(火) 代休

### ◎学校閉庁日のお知らせ◎

本校では、学校における働き方改革を推進し、教職員が休暇を取得しやすい環境づくりを進めるため、下記のとおり学校閉庁日を設定いたします。皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

閉庁日 8月9日(水)～8月15日(火)

※学校閉庁日は、事務室の窓口業務も行いません。各種証明書等の発行につきましては、時間に余裕をもって申請くださいますようお願いいたします。